



いなごのかけっこ



パン食い競争



ゲートルレー



町会対抗リレー

第68回中山地区大運動会
埴原東南チーム優勝!

10月21日(日)



11月1日現在の中山
世帯数 1,365
人口 3,359
【問い合わせ】
中山公民館報編集委員会
58-5822



綱引き



旗ひろい

優勝 埴原東南
準優勝 棚峯
応援特別賞 棚峯

昨年は雨天中止となりま
したが、秋晴れの中、2年
ぶりに中山地区大運動会が
開催されました。

体育大会の結果

第61回松本市市民体育大会

10月7日(日)

野球 Dブロック 優勝

卓球 決勝トーナメント進出

男子ゲートボール Bブロック 優勝

女子ゲートボール Bブロック 準優勝

ソフトバレー40歳以上 予選敗退

予選敗退

男子マレットゴルフ 11位

女子マレットゴルフ 13位

第35回松本市長杯争奪球技大会

ゲートボール 予選敗退

マレットゴルフ 16位

選手、関係者の皆さん、お疲れ様でした。



玉運びラケットリレー



応援合戦



しののめ街道大玉おくり



綱引き勝ったぞ!



中山太鼓連



マラソン

シリーズ 中山小学校
わたしたちの
クラス紹介

シリーズ3回目は3年生のクラス。玄関に入ると二人の生徒が待っていて教室に案内してくれました。

「こんにちは!!」教室に入ると一斉に大きな声があふれ、みんな明るく楽しそうな顔、顔。3年生は男子9人、女子13人の計22人。

クラスの目標は?と尋ねると、「あおぞら」
「あ安心できる声をかけよう」
「お大きな声であいさつしよう」

「⑦外で元気に遊ぼう」
「⑧楽せずに頑張ろう」
と、口々に元気よく答えてくれました。



学校で楽しいことは?には、「畑仕事」と、なんとも頼もしい答えが。キュウリやトマトなどの野菜を作ったり、採れたキュウリを浅漬けにしたりと、活動することが一番楽しいようです。『良く気が付いて、働ける』と、担任の秦文字先生も3年生の活動ぶりには太鼓判を。そして、『友達思いの優しい子たち』とも。



教室では3日後に迫った音楽会の練習中で、見学させてもらうことに。先生の指揮棒が上がるとそれまでのにこやかな顔が一変、みんな真剣な表情に。そして、繰り広げられたのは国語の教科書を基にしたリコーダーと歌そして全員の台詞で繋げる18分間に及ぶ「モチモチの木のおペレッタ」。長い台詞もしっかり覚えて、全員がこの大作に挑む一体感が伝わり感動的でした。秦先生の指導のもと、目標に向かって活動全開の3年生に拍手!!

第42回
中山地区文化祭

11月3日(土)、4日(日)に中山地区文化祭が開催されました。今年は前日祭に竹灯籠まつりを初めて開催し、幻想的な世界で見る人を魅了しました。



針伏
山
かた

先日、ハイキングに行ってきた。還暦を過ぎていますが仲間が誘ってくれるので喜んで連れて行ってもらっている。若い頃からアウトドアが好きで出かけていたが、年を重ねると共に行く機会が減ってしまった。

そんな中、現役だった頃、職場の後輩が「トレッキングにいきませんか」と声をかけてくれたのをきっかけに、近間でのんびりとトレッキングを楽しんでいる。同じ趣味を持つ仲間とは、ありがたいものだ。

(F・M)